



Juan Cristóbal Herмосilla,
exmilitante de RD

FUNDADOR DE RD

Hijo de Luis Herмосilla ya no milita en el Frente Amplio

Fue a través de la amistad de su hijo Juan Cristóbal Herмосilla con el jefe del Segundo Piso, Miguel Crispi, que Luis Herмосilla consiguió ser el abogado del asesor del Presidente Boric. Pero la resonancia de Juan Cristóbal en el FA no se reduce a ello: el sociólogo es fundador de RD y en aquel partido llegó a ostentar grados de influencia que aunque se sostenían en su vínculo con Crispi (también sociólogo PUC), se extendieron al sector que lideraba el exdiputado: los Pantalones Largos. En 2014, Herмосilla hijo fue designado por Giorgio Jackson como tesorero de una fundación constituida en la notaría de Francisco Leiva, según publicó El Mostrador. Luego, su consultora El Mapa brindó asesorías al mismo Crispi cuando era diputado, así como a Maite Orsini, Jorge Brito y otros RD. Dada su influencia en círculos frenteamplistas a través de Crispi, su nombre entró en la mira una vez que estalló el caso Audios. No obstante, distintas fuentes FA aseguran que Herмосilla abandonó RD hace al menos 3 años —algunos sitúan su renuncia tras la derrota de Javiera Parada en 2019—, lo que corroboró una alta fuente de la directiva del nuevo partido: hoy, Juan Cristóbal Herмосilla no es militante del FA.